

Kameradschaft Aufklärende Artilleristen Stadtallendorf Der Vorsitzende www.beobachter23.de

INFO-Brief 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kameraden der ehemaligen BeobBttr 371, der ehemaligen Radar- und SchallmessBttr 2, des ehemaligen Beob Btl 2 bzw. 23 und der ehemaligen Drohnenbatterie 13 bzw. 3./131,

es ist Zeit, sich wiedermal zu melden und zu berichten, was es in der Beobachterkameradschaft seit dem letzten INFO-Brief an Neuigkeiten gegeben hat.

Zunächst ein Blick zurück auf unsere eigene Tradition.

Vor 30 Jahren, genau am 24. Mai 1997, wurde die Kameradschaft Aufklärende Artilleristen Stadtallendorf gegründet. "Gründungsvater" war der zwischenzeitlich verstorbene erste Kommandeur des Beob Btl 2, Herr OTL Eckhardt Meister.

Kamerad Meister war stets bemüht, Bindungen und Kontakte zwischen den Kameraden der ehemaligen Beobachtungsabteilungen 2, 9, 12 und 32 und denen des Beobachtungsbatallions 2 zu knüpfen und zu halten. Auch die 1972 ins Leben gerufene Patenschaft zwischen der Drohnenbatterie, seinerzeit die 4. BeobBtl 2, und die daraus resultierenden jährlichen Beobachtertreffen gehen auf seine Initative zurück.

Aktuell hat unsere Kameradschaft 93 Mitglieder. Stärkste Altersgruppe ist die Gruppe der <72 > 58 jährigen, dicht gefolgt von den Kameraden, die 57 Jahre alt und jünger sind. Die Gruppe der Senioren, mit 72 Jahren und älter, ist mit ca. 20% die kleinste Gruppe.

Aktuell weist unsere Homepage 28.100 Zugriffe auf. Mit ihr wird nicht nur der Kontakt untereinander gehalten, sondern vor allem der Bekanntheitsgrad nach außen deutlich gesteigert. Mit anderen Worten: Wir sind gut vernetzt!

Der Vorstand wäre erfreut, wenn er so positive Nachrichten auch über die Teilnahme an Veranstaltungen der Kameradschaft verkünden könnte. Meistens steht der organisatorische Aufwand im krassen Gegensatz zur Teilnehmerzahl.

Über Ursachen und Gründe haben wir im Vorstand lange diskutiert und uns schließlich darauf verständigt, Beobachtertreffen und Mitgliderversammlungen probeweise nur noch alle zwei Jahre anzubieten.

Somit würde das nächste Beobachtertreffen mit Mitgliederversammlung, bei der auch die Neuwahl des gesamten Vorstands anstehen würde, Mitte des nächsten Jahres stattfinden.

Neuigkeiten aus der Herrenwaldkaserne.

Auf Initative des Kameraden Engeland haben sich im vergangenen Jahr Soldaten der ehemaligen Drohnenbatterie in der Herrenwaldkaserne getroffen. Verwiesen wird auf die Bilder auf unserer Homepage.

Das gut besuchte Treffen diente dem Meinungsaustausch und der Kameradschaftspflege. Man ging auseinander, ohne eine Organisationsform vereinbart zu haben. Dennoch besteht der Wunsch nach einem Folgetreffen. Die Zukunft wird zeigen, ob die im Vergleich zu uns jungen Kameraden gewillt sind, sich vereinsmäßig zu organisieren. Der Vorstand wird den Kontakt zum Kamerad Engeland, der in der Herrenwaldkaserne stationiert ist, halten und über die nächsten Aktivitäten berichten.

Eine Gruppe ehemaliger, in der Herrenwaldkaserne stationierter Soldaten hat sich ohne Ansehen der Truppengattung zu einem losen Gesprächskreis zusammengefunden. Man trifft sich unregelmäßig in den Räumen der Kantine in der Herrenwaldkaserne.

Das nächste Treffen soll auf besonderen Wunsch der teilnehmenden Artilleristen am kommenden Barbaratag, also

Montag, den 04. Dezember 2017, 17:00 Uhr, Kantine HWK

stattfinden.

Zu dieser Veranstaltung möchte ich Sie gerne einladen.

Da die Veranstaltung in der Kaserne stattfindet sind verschiedene Sicherheitsregularien einzuhalten. Bitte meldet eure Teilnahme bei mir oder dem Schriftführer rechtzeitig an und bringt den Personalausweis mit. Über alles weitere werde ich kurzfristig berichten.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Otmar Henkel Vorsitzender

Rückmeldungen Barbara 2017 an:

Otmar Henkel, Neue Gartenstr. 40, 35279 Neustadt, <u>otmar.henkel@web.de</u> oder

Hans Jürgen Wolff, Luchseite 7, 35260 Stadtallendorf, j.wolff-stadtallendorf@web.de